
Bürgermeister Dr. Storch eröffnet die 2. Sitzung des Hauptausschusses und erklärt, dass die 
Einladung ordnungsgemäß und fristgerecht ergangen ist.  
 
Der Bürgermeister teilt mit, dass sich die Geschäftsführung des St. Franziskus-Krankenhauses 
krankheitsbedingt für die heutige Sitzung entschuldigt hat. Deshalb schlage er vor, die beiden 
Tagesordnungspunkte 3.3 und 8 – Bericht der Geschäftsführung des St. Franziskus-
Krankenhauses heute von der Tagesordnung zunehmen. 


